

**REGIONAL SERVICE COMMISSION REGION 3
COMMISSION DE SERVICES RÉGIONAUX RÉGION 3
ORDRE DU JOUR / AGENDA**

**Mercredi 24 avril 2013 / Wednesday April 24th, 2013
18 h 30 / 6:30 p.m.**

CSR3-06-3

1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue	1. Call to order and opening statements
2. Présence et constatation du quorum	2. Recording of attendance and verification of quorum
3. Adoption de l'ordre du jour	3. Adoption of agenda
4. Déclarations de conflits d'intérêts	4. Conflict of interest declarations
5. Adoption des procès-verbaux a) Procès-verbal du 27 mars	5. Adoption of minutes a) Minutes of March 27th, 2013
6. Affaires découlant des procès-verbaux a) Procès-verbal du 27 mars 2013	6. Business arising from minutes a) Minutes of March 27, 2013
7. Rapport de la direction générale	7. Report from Executive Director
8. Rapports de comités a) Comité spécial mis en place pour la recommandation des honoraires et dépenses admissibles aux membres du conseil d'administration et membres des comités	8. Committee Reports a) Special Committee set in place for the recommendation of honorarium rates and admissible expenses for board and committee members
9. Rapports des chefs de départements a) Services d'urbanisme b) Gestion des déchets solides	9. Department management report a) Planning Department b) Waste Management Department
10. Affaires reportées a) Règlements de zonage de l'aéroport b) Adoption de la politique pour actifs tangibles à long terme selon les exigences du CCSP c) Adoption de la résolution demande d'emprunt de capitaux d) Adoption de la résolution pour l'achat d'un chargeur e) Adoption de la résolution pour la nomination d'un responsable et coordonnateur pour LDIPVP	10. Unfinished business a) Airport Zoning Regulations b) Adoption of Tangible Capital Asset Policy in accordance with PSAB c) Adoption of motion for capital borrowing d) Adoption of motion for the purchase of Skid steer loader e) Adoption of motion to nominate a head and coordinator for the RTIPPA
11. Affaires nouvelles A) Valorisation du biogaz	11. New business a) Biomethane production and utilization
12. Levée de l'assemblée	12. Adjournment